

## CLUBES

# El Real Valladolid seguirá con Cuatro Rayas como socio principal hasta 2020

---

Palco23  
25 ene 2017 - 14:05

El Real Valladolid seguirá *brindando* con vino de Cuatro Rayas. La bodega de la DO Rueda ha renovado con el club vallisoletano hasta 2020, por lo que seguirá luciendo su logotipo en la parte delantera de de las camisetas del primer equipo.

La asociación entre el club de la Liga 1|2|3 y el productor de vinos se remonta a 2014, y el presidente de la Cuatro Rayas, Fernando Prieto, ha remarcado que se trata de “una señal de que es plenamente satisfactoria y rentable para ambas partes”.

La cooperativa vitivinícola, que cuenta con su sede en La Seca (Valladolid), quiere continuar con la publicidad en el conjunto pucelano. Además, las bodegas confían en que el club ascienda a Primera División, para poder ganar más notoriedad y extender su marca en los más de cincuenta países donde está presente, como Japón, China, Estados Unidos, Alemania, Reino Unido, Holanda o México.

Por debajo de Cuatro Rayas está Mahou, un concesionario local de Mercedes-Benz, el proveedor técnico Hummel, el Ayuntamiento de Valladolid con publicidad turística, Coca-Cola, Solán de Cabras, Reale Seguros, el Grupo Hospitalario Recoletas, Sportium y la firma de moda Spagnolo.